Escrito por Redacción TR Murcia Domingo, 26 de Enero de 2014 09:00

La lucha de Gamonal está inspirando a otros barrios de España que sufren problemas parecidos. En Murcia, los vecinos de Santiago El Mayor y El Carmen están obligando a las empresas constructoras e instituciones burguesas a replantear el proyecto de paso del AVE por los barrios.

Este martes 21, a las 18:30, como todos los martes desde hace año y medio, los vecinos y las vecinas de los barrios de Santiago el Mayor y de El Carmen de Murcia realizaron una concentración para pedir el soterramiento de las vías del tren a su paso por los mismos barrios. Sin embargo, esta vez no ha sido como todas las demás. Las exitosas movilizaciones del burgalés barrio del Gamonal, cuya situación tiene un claro paralelismo con la de estos barrios, han sido el estímulo necesario para que esta lucha no se olvide, siga adelante y obtenga un apoyo popular inesperado por muchos.

Antes de nada conviene que aclaremos cuales son las condiciones exactas contra las que se vienen movilizando los y las vecinas desde hace tanto tiempo. Estas condiciones son: 1. traer el AVE sin soterrar las vías, 2. la construcción de una nueva estación de trenes, 3. el levantamiento de un muro de 5 metros a lo largo de todo el recorrido que eliminaría los pasos a nivel y obligaría a tener que cruzar con pasos subterráneos justo por debajo de donde pasen los trenes o pasos elevados en zigzag. Los problemas derivados de esto son tan obvios como separar la ciudad en dos zonas diferenciadas con un muro de 5 metros y eliminar las vías para que los vehículos crucen, congestionando así el tráfico de toda la ciudad. Como podemos ver, el proyecto de traer el AVE a Murcia responde a los intereses económicos de la burguesía y por eso mismo no se tiene ningún reparo en marginar y tratar como un desecho a la clase obrera y a las clases populares que tienen que soportar dicho proyecto.

La asistencia en esta ocasión es cifrada por los medios de la burguesía en un millar de personas, un éxito rotundo y sin precedentes. La concentración contó desde el principio con la participación de los CJC de Murcia que repartimos octavillas para explicar los paralelismos con la lucha de Gamonal y charlamos con varias de las personas allí concentradas. Algunas de esas personas llegaron a reconocer y expresar que no se trata de tan solo de un problema de los barrios de Murcia sino que se enmarca en la lucha de clases.

Tras permanecer algo más de una hora concentrados, la movilización se transformó en una manifestación en dirección a la estación de trenes del barrio de El Carmen. La marcha estuvo acompañada todo el tiempo de consignas lanzadas por los CJC tales como "si el pueblo no lucha nadie lo escucha", "organización, solidaridad, luchar aquí como en Gamonal" o "aquí está

Los barrios de Santiago El Mayor y El Carmen de Murcia siguen el ejemplo de Gamonal

Escrito por Redacción TR Murcia Domingo, 26 de Enero de 2014 09:00

la lucha vecinal" que fueron coreadas y aceptadas por la gran mayoría de vecinos. Al llegar a la estación uno de los responsables de la Plataforma Pro-Soterramiento leyó un comunicado enmarcado en las posiciones del oportunismo y que, según nos dijeron, se retransmitió en directo en la cadena de televisión La Sexta.

El éxito de esta movilización ya es palpable: Adif ha paralizado los sondeos que estaba llevando a cabo en contra del propio Plan General de Ordenación Urbana del Ayuntamiento y el Ministerio de Fomento se reunirá con el alcalde de Murcia para "que le explique las alternativas para la llegada del AVE al Carmen". Hay que hacer aquí una aclaración necesaria para los ajenos a la política regional: en la Región los políticos burgueses son muy dados a salir en los medios defendiendo la solución a un problema tal y como la plantean las personas de la clase obrera y las clases populares que lo sufren mientras que en realidad perpetúan esos mismos problemas defendiendo los intereses de la burguesía creando así una fórmula para perpetuarse como gobierno de turno de forma indefinida.

Debemos entender que estas concesiones de la burguesía no son debidas a su "bondad" sino que se deben a la organización de la clase obrera desde sus barrios, al miedo que les provoca el último ejemplo de combatividad de la clase obrera, el burgalés barrio de Gamonal, y la necesidad que tienen de evitar que este ejemplo cunda y se extienda al resto del territorio del país. Los vecinos y las vecinas de los barrios de Santiado el Mayor y El Carmen no se dejaran engañar por estos embaucadores y seguirán con la lucha hasta que el soterramiento de las vías sea definitivo.